
5 Pièces

180 m²

Réf. 999

3 600 €

Le Rouret
Maison à louer (06650)
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Venez  découvrir  cette  charmante  maison  bien  entretenue  de  180  m2

avec  piscine  et  beau  jardin  située  au  Rouret  dans  un  environnement

absolument calme. La maison comprend un grand séjour,  une cuisine

indépendante,  4  chambres  spacieuses,  3  salles  de  bains  et  de

nombreux  rangements.  Vous  bénéficierez  également  d'une  très

spacieuse Terrasse donnant accès à la piscine. Le terrain est de 2100

m2,  pentu  et  dispose  d'un  beau  jardin  avec  de  vieux  oliviers.  Très

calme,  authentique  et  beaucoup  de  charme  !  Parking  spacieux  pour

plusieurs voitures à l'intérieur de la propriété.La maison est louée à long

...

Please  come  and  discover  this  charming  well  maintained  house  of  180  m2  with

swimming  pool  and  beautiful  garden  located  in  Le  Rouret  in  the  absolutely  quiet

environment.  The  house  comprises  large  living  room,  independant  kitchen,  4

spacious bedrooms, 3 bathrooms and a lot of storage space. You will also benefit a

very  spacious Terrasse giving access to the swimming pool.  The land is  of  2100

m2, terraced and has beautiful garden with old olive trees. Very quiet, authentic and

a lot of charm! Spacious parking for several  cars inside the property.The house is

rented on the long term basis without ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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